



Les Brèves du

SY.N.P.A.-F.O.

SYNDICAT NATIONAL DES PRODUCTEURS D'ASSURANCES ET DE CAPITALISATION C.G.T. - FORCE OUVRIÈRE

BON DE FINANCEMENT SYNDICAL**Le ver automnal !**

Sans pour autant relever du paranormal, il est légitime de s'interroger sur l'origine des phénomènes surprenants qui touchent l'honorable et vertueuse maison AXA.

- ❖ Ainsi, sans bruit, ou juste avec un soupçon de murmure indigné, les effectifs du vaisseau Amiral AXA France, fondent comme neige au soleil.
- ❖ Ainsi, sans aucune justification, le système Intéressement/Participation souffre d'un syndrome d'évaporation chronique qui permet, chaque année, peu ou prou, à l'Entreprise émérite, d'économiser une vingtaine de millions d'Euros sur le dos fort bombé des salariés.
- ❖ Ainsi, chaque année, alors que l'évolution des salaires est frappée par le seau de l'avarice patronale, le chèque syndical, lui évolue dans des proportions qui permettent aux syndicats collecteurs de s'assurer des revenus assez confortables, crise ou pas !

1 million d'€uros à destination des syndicats !



Les syndicats alchimistes... adorent ça !

Novembre est donc devenu le mois, où l'activité syndicale est la plus intense, sans doute parce c'est un mois **riche** en émotions, mais pas qu'en émotions...

Lorsqu'on s'interroge sur les motivations d'un tel dispositif, il est évident que le manège enchanté de la Direction en vaut largement la chandelle.

Évidemment, on peut broder autour de ces bienfaits (Formations syndicales, Défense des droits, Communications syndicales, etc...) !

Et question indépendance ?

Quel est le seul syndicat qui n'hésite pas à solliciter l'Inspection du Travail ou les Tribunaux ou encore à informer la Presse des manigances de l'Entreprise ? **FO**

Oh, mais quelle méprise, nous avons oublié : Ils défendent avec gaillardise nos droits ces peux syndicats collecteurs.

Et qu'ont- t'ils obtenu ?

- ◆ **Une politique salariale efficiente ?**
- ◆ **Des accords qui protègent l'emploi, ou qui favorisent le maintien des sites ?**
- ◆ **Des accords qui préservent les conditions de travail ?**

À Force Ouvrière, nous avons la faiblesse de penser que tous ces militants syndicalistes ont bien besoin de se ressaisir.

Le meilleur moyen, à notre sens de les aider, consiste à ne remettre votre chèque syndical **qu'à Force Ouvrière**, qui, quoiqu'il arrive ne l'encaissera pas !

Nous considérons que cet argent devrait revenir de droit aux salariés qui en ont grand besoin.

AVEC NOUS, FAITES ÉCHEC AUX CHÈQUES